

Bonjour,

L'incidence et les manifestations cliniques du COVID-19 sont encore mal connues, et les soins primaires peuvent apporter des données et générer des connaissances importantes concernant leur évolution dans le temps.

C'est pourquoi, avec quelques MSU, nous avons élaboré un formulaire standardisé permettant d'enregistrer les données de base sur le profil et la prise en charge des cas suspects ou confirmés de COVID-19. Ce formulaire est basé sur les lignes directrices pour la prise en charge en ville des patients symptomatiques diffusé par le Ministère de la santé, et il pourra ainsi faciliter votre prise en charge de ces patients. Il a été testé auprès de 34 médecins généralistes, avec un retour positif.

Nous vous proposons de participer à l'étude intitulée SOPRAC (SOins PRimaires en Aura pour le Covid-19) permettant de recueillir collectivement ces informations cliniques au fil de l'épidémie qui se développe actuellement dans notre région. Votre participation consistera à utiliser ce formulaire, intégré dans votre logiciel patient, systématiquement pour toute consultation avec un cas suspect ou confirmé de COVID-19. Ce projet est coordonné par Pierre-Yves Meunier, interne de médecine générale en année recherche au Collège universitaire de médecine générale de l'université de Lyon (CUMG), qui pourra vous apporter une assistance technique. Il vient d'obtenir un financement du programme hospitalier de recherche clinique de la région Auvergne-Rhône-Alpes ciblé sur le COVID-19 et les soins primaires.

Si vous êtes intéressé(e) pour participer à ce projet, merci de nous adresser rapidement un mail ([contact.soprac@protonmail.com](mailto:contact.soprac@protonmail.com)), en précisant vos coordonnées et le logiciel médical dont vous êtes équipé.

Bien cordialement,

Le Comité de pilotage de l'étude SOPRAC

Pierre-Yves MEUNIER (interne en médecine générale), Dr Olivier BELEY (médecin généraliste, président de la FemasAURA), Pr Benoît CAMBON (médecin généraliste, département de médecine générale de Clermont Ferrand), Pr Rodolphe CHARLES (médecin généraliste, département universitaire de médecine générale de Saint-Etienne), Dr Etienne DESLANDES (médecin généraliste), Dr Joann GABOREAU (médecin généraliste, département de médecine générale de Grenoble), Dr Pierre GENOT (médecin généraliste), Dr Gilles PERRIN (médecin généraliste), Dr Emmanuel VIRY (médecin généraliste), Pr Laurent LETRILLIART (responsable scientifique de l'étude SOPRAC, directeur adjoint du collège universitaire de médecine générale de l'UCBL Lyon 1)